

Témoignages "Tous en Mission" Paroissiens de Chatou en sortie missionnaire

En septembre, notre paroisse s'est mise en sortie missionnaire ! Mission autour de l'Elektric Park Festival, Journée des Associations, cafés de rue et porte-à-porte à l'occasion des 20 ans de l'église Sainte-Thérèse... De nombreux paroissiens ont répondu aux appels et ont osé l'aventure missionnaire. Nous avons recueilli quelques témoignages, accueillons-les et rendons grâce !

Anne, Marie, Stéphane, Olivier, Olivier (bis), Martine, Aymeline, Edgar, Marie-Odile, avec d'autres vous vous êtes laissé envoyer en mission. Vous pouvez en témoigner : ces récentes semaines de septembre à Chatou, l'Esprit Saint a œuvré !

Comme elles vous ont marqués ces rencontres vraies, inattendues, malgré la peur d'y aller, ses propres préjugés :

- Cette femme athée croisée au parc avec son enfant. Que le Seigneur puisse les visiter !
- Ce monsieur à la retraite touché par l'art, au regard d'une belle intensité.

- Ce jeune athée qui se laisse peu à peu traverser par des questions, ne demandant qu'à être éclairé.
- Ce festivalier osant confier sa grand-mère malade. Que pour elle, on puisse prier !
- Cette nouvelle habitante de Chatou, revenant peu à peu sur le chemin de la foi à la suite de soucis personnels. Rencontre vécue par elle comme un signe espéré.
- Ce garçon d'une vingtaine d'années, marqué par la mort de sa grand-mère, consolé par des paroles bienveillantes et ce petit Évangile, cadeau accepté volontiers.
- Cette mère de famille musulmane venue s'approcher pour parler, manifestant l'envie de découvrir l'église Sainte-Thérèse avec son bébé.
- Cette personne qui disait ne pas croire en Dieu et pourtant bousculée par la maladie puis la guérison de sa sœur aimée.

Tant de chemins croisés, de regards posés, de paroles échangées...

Quelques minutes écoulées, des petites graines semées, sans chercher à faire nombre, simplement ouvrir son cœur en vérité à la joie de la rencontre et se laisser soi-même transformer.